

# 100人会議を開催



**光町50年の総仕上げと、新しいまちづくりに向け検討するため「光町まちづくり100人会議」を設置しました。**

光町50年の総仕上げのため、行政サービス全般にわたる総点検と地方分権時代にふさわしい将来ビジョンをどのように考えていくかを、より多くのみなさんに検討していただくため、光町まちづくり100人会議（委員150名）を設置し、7月18日午後7時から第1回目の会議を町民会館大ホールで開催しました。

つづいて、議長・議長代理の選任を行い、議長に越川輝男氏が会場からの推せんにより選任され、議長代理に林正俊氏、伊藤せつよ

氏が選任されました。議長進行のもと会議は進められましたが、第1回目の今回は、事務局から資料をもとに、光町50年の総仕上げ「プロジェクト光50」の骨組みと八日市場市・光町・野栄町合併協議会経過報告及び今後のスケジュールについて説明があり、意見交換では委員の方々から質問、意見をいただきました。

**町長あいさつ（要旨）**

的な考え方、二つ目は市町村合併の進捗状況、合併協議会の中でどのような問題が協議されているのかということについてご報告し、みんなのご意見を賜りたいと思います。

その、総仕上げということが、遠慮のない意見を出しているところです。

次に、東陽病院の問題であります。財政状況が厳しく相当額の赤字が出ていていることから、助役をトップとした運営改革委員会において、思い切った経営改革をしようとして取り組みを始めました。

また、合併までの総仕上げの中では、「光町は良かつた」と、この気持ちを盛り上げ、その勢いをもつて新市に飛び込んでいくようなシナリオを描いていきましたが、その見をお聞かせいただきましたが、そのためにはどうしたらいいか、

ことこの100人会議を発足させていただきました。一つ目の50年の総仕上げでは、新しい市が立ち上がるまでの間、どのように施策を展開しようとしていくのか、その基本

としているところです。

以上、本会議の趣旨及び考え方につきまして話をさせていただきましたが、みなさま方の活発なご意見をお聞かせいただけますことを期待いたします。

